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CBA聯賽主裁判及骨幹裁

判、裁判辦公室、聯賽

辦公室有關人員參加會議。在會

議上，中國籃協領導就當前全

國、體育總局系統和聯賽反腐形

勢做了裁判員清正廉潔、公正執

法的專題警示教育報告，還針對

常規賽已進行的28輪比賽中出現

的各類賽風賽紀問題，提出加強

和細化賽場管理，研究建立「黑

名單」管理制度，目的是減少和

杜絕粗野、傷人的非正常籃球動

作和嚴重違反體育道德的行為，

加大整肅賽風賽紀的力度，從根

本上淨化賽場。

經過討論，與會代表均認為在

聯賽中已被判罰過奪權犯規或曾

被聯賽追加紀律處罰的運動員、

教練員及球隊席人員(以下簡稱人

員)：經常使用伸腿、封眼、挑釁

等壞動作、髒動作、傷人動作，

用粗俗語言謾罵、指責、污辱裁判員、記錄枱工作人員或對手，多次被判違體犯規或

技術犯規的人員，應被列入「黑名單」。

再 犯 從 嚴 處 罰

被列入「黑名單」的人員，將在裁判辦公室記錄在案，並及時向有關俱樂部通報。

在以後的所有比賽中，裁判辦公室將提示裁判員把其作為重點進行賽風賽紀管理。一

旦再犯，將按照聯賽紀律處罰規定的上限進行從嚴處罰。被列入「黑名單」，今後也

將成為有關運動員、教練員獎項評選的否決條件之一。對屢教不改、不能傳播正能量

的聯賽有關人員將通過建立准入機制限制其註冊、參賽。以上僅是初步意見，有關細

則還將由聯賽委員會做進一步研究。

在這次小結會上，裁判辦公室組織與會裁判員總結前一階段臨場執裁中存在的主要

問題，並結合視頻分析，進一步統一有關奪權、違體及技術犯規等問題的判罰尺度。

裁判員代表在發言中指出，臨場判罰，準確是基礎、是根本、是裁判員的生命，準確

可以減少很多技術犯規的判罰，可以避免很多突發事件的發生。

中國籃協領導在會上對接下來的裁判工作提出「四嚴」要求，即嚴格自律、嚴格執

法、嚴格管理、嚴肅賽風賽紀，確保聯賽順利進行。 ■新華社

中國籃協周一在北京召開中國籃協周一在北京召開20142014//1515球季球季

CBACBA聯賽裁判員工作小結會聯賽裁判員工作小結會，，會上研究加會上研究加

強和細化聯賽賽場管理的辦法強和細化聯賽賽場管理的辦法，，擬建立擬建立

「「黑名單黑名單」」制度制度。。這是繼前不久分別召開這是繼前不久分別召開

的的CBACBA聯賽委員會聯賽委員會、、CBACBA、、WCBAWCBA聯賽男聯賽男

女籃主教練和女籃裁判員工作會議之後女籃主教練和女籃裁判員工作會議之後，，

又一次重點整肅賽風賽紀的會議又一次重點整肅賽風賽紀的會議。。

CBA第 29輪聯賽今晚上演強強大
戰，廣東宏遠在主場迎戰新疆天山，誓
要報卻首循環的一箭之仇，爭取今季最
長的18連勝。
廣東宏遠在首循環曾作客以101:118
不敵新疆天山，3日後，在主場惜負領
頭羊遼寧藥都，遭逢2連敗，不過球隊
其後攻無不克，現已錄得17連勝，追
平遼寧藥都開季的連勝紀錄，只要今仗
成功復仇，即可締造今季最長的18連
勝紀錄。
廣東今季攻守平衡，其中平均每場僅
失98.18分，更是全聯盟失分最少的球
隊，可見球隊防守力十足。剛榮膺

CBA全明星「票王」的廣東
中鋒易建聯，保持高水平狀
態，上場對山西個人拿下42
分和15個籃板球，而加盟
僅1個月的新援拜納姆亦表
現對辦，令廣東漸漸露出冠
軍相，今面對主要靠布拉切
單打進攻的新疆，有望一雪
前恥。

阿聯為囝囝辦百日宴
另外，易建聯前晚為兒子舉行百日

宴，現場佈置以籃球為主題，包括王仕
鵬等多名隊友均獲邀出席。據報「小

易」名為易嘉樂，英文名叫「Gary」，
與阿聯及爺爺易景流三代的英文縮寫同
為「Y.J.L」。

■香港文匯報記者蔡明亮

廣東廣東誓向誓向新疆新疆復仇創復仇創1818連勝連勝

2015年亞洲盃將於本周五正式揭幕，國足主帥佩蘭昨日在澳洲媒體
的專訪中指出，日本、韓國及伊朗是今屆賽事的奪冠大熱，而中國隊
在小組只能與沙特阿拉伯爭奪次名出線。
佩蘭在今屆賽事徵召多名年輕球員入伍，為的是國足未來，希望在

2018年世界盃外圍賽有好成績，故對於亞洲盃的目標，佩蘭的「定
位」較低：「對我們來說，我們的目標很明確，但實現起來並不容
易，就是要力爭小組出線。至於小組出線後會發生甚麼，我還沒有考
慮。我認為小組首名應該會被烏茲別克拿走，而我們和沙特將爭奪小
組次名，如果是這樣，我們極有可能會與伊朗提前相遇。沙特是一支

很強的球隊，我們在外圍賽曾交手，面對同樣的石頭，
我不會讓他絆我第二次。」
恒大主力後衛馮瀟霆意外落選亞洲盃大軍名單，佩蘭

解釋說：「馮瀟霆是後防的重要棋子之一，但自從放假
回來後，他似乎沒有做好亞洲盃的準備，所以對於他的落
選，我很遺憾。可能隨着聯賽開始，馮瀟霆在3個月後又
會重返國家隊，如果他屆時還是不適合國家隊，我將考慮
其他人選。」至於國足「希望之星」武磊，佩蘭坦言對方
欠缺經驗，故還需要大賽的歷練。

逾12億元簽Nike12年
另外，中國足協前日在官網上宣布

改與Nike簽約至2026年，據報Nike在
未來12年將向中國之隊提供每年不少
於1億元的贊助，這意味着合約總價值
將超過12億元。國足將於本周六的亞洲
盃首場對沙特阿拉伯的小組賽中，首次
身穿新球衣亮相。

■香港文匯報記者蔡明亮

國足爭次名出線 去年12月中加盟德甲球隊禾夫斯堡
(狼堡)的張稀哲，周一正式首次跟隨
球隊訓練。張稀哲初次留洋落班，對
新東家的訓練設施印象甚深，而在
本周六將會隨隊前往南非集訓 1
周，備戰歇冬後的下半季賽事。
張稀哲周一與隊友歸隊報到，並
首次參加球隊訓
練，對於全新環
境，該名中場表
示：「我在中國從
沒見過像這樣的
(訓練)設施。在過
去的幾個月，我
一直沒有進行過

系統訓練，只是在健身房訓練。」

本周赴南非集訓1周
禾夫斯堡主帥赫京對新援張稀哲抱

有一定期望：「我們不期待奇跡，但
也許他會讓我們感到驚訝，現在對於
我們來說，最需要做的就是盡可能讓

他融入球隊。」禾夫斯
堡大軍本周六將前往南
非開普敦展開冬訓，並
安排2場熱身賽，為下
半季的德甲、德國盃及
歐霸盃作最後備戰。

■香港文匯報
記者蔡明亮

張稀哲「狼堡」首訓

香港文匯報訊（記者李薇、羅珍
深圳報道）總獎金為 50萬美元的
WTA國際巡迴賽深圳公開賽，昨日
展開次圈的爭奪。16強中唯一的中
國選手鄭賽賽繼續前進步伐，耗時近
2小時，以6:3、2:6和6:2的盤數戰勝
斯洛文尼亞球手赫爾科格，率先晉級
8強。
在前日的首圈爭霸中，中國選手彭
帥、朱琳和段瑩瑩遺憾出局，「小
花」鄭賽賽成為唯一突圍的中國球
手。在首圈的三盤鏖戰，鄭賽賽艱難

淘汰羅馬尼亞球手杜赫魯，今場首次
面對斯洛文尼亞球手赫爾科格。

世界排名創新高
鄭賽賽在取得首盤勝利情況下，次

盤被赫爾科格逆轉。隨後在決勝盤
中，小花穩住陣腳，以6:2贏得最後
勝利。在該場比賽結束後，鄭賽賽獲
得60分WTA積分，即時世界排名由
第112位上升至87位，刷新個人排名
新高。在8強賽，鄭賽賽將對陣哈薩
克球手迪亞斯。

鄭賽賽深圳賽闖進8強

「新力帆」將赴葡萄牙冬訓
新球季成功衝超的重慶力帆，日前已完成股權轉讓，球會將更

名為重慶昌盛，下月會遠赴葡萄牙進行冬訓。在新東家接手後，
主教練王寶山及教練團已被球會辭退。據葡甲球隊法倫斯體育主
管巴朗透露，重慶昌盛將於2月1日至16日赴葡萄牙冬訓，期間
或將在法倫斯正在建設中的訓練中心訓練，以及與法倫斯進行熱
身賽。目前在葡甲位列第15位的法倫斯，陣中有2名中國球員黃
威和談揚。 ■新華社

黑龍江首辦冰雪越野拉力賽
香港文匯報訊 (記者夏瑞雪哈爾

濱報道)首屆中國冰雪越野拉力賽
暨兩極(撫遠—漠河)汽車挑戰賽勘
路出發儀式昨日在黑龍江省體育

局舉行，3輛勘路車將從哈爾濱出發
趕赴撫遠沿賽道探路。本屆冰雪越
野拉力賽將在哈爾濱舉辦開幕儀
式，2月3日比賽正式開始，共歷時
10天。據悉，今次拉力賽途經華夏東極撫遠、同江、蘿北、嘉
蔭、遜克、黑河、呼瑪、塔河等地，在神州北極漠河收車，全程
3000多公里。

上海上港傳欲羅致迪科爾
冬季轉會窗現已重開，前英格蘭

國家隊主教練、現執掌上海上港的
瑞典名帥艾歷臣傳有意引進前熱刺
射手迪科爾登陸中超聯賽。現年32
歲的迪科爾曾在艾歷臣麾下成為英
格蘭國腳，為國家隊上陣55次，攻入19球，目前正効力美職聯球
隊多倫多FC。 ■香港文匯報記者蔡明亮

佩蘭：

■■鄭賽賽成為鄭賽賽成為
金花獨苗金花獨苗。。

■■迪科爾獲艾歷臣迪科爾獲艾歷臣
青睞青睞。。 資料圖片資料圖片

■■黑龍江省體育局副局長黑龍江省體育局副局長
李峰為勘路車出發揮旗李峰為勘路車出發揮旗。。

夏瑞雪夏瑞雪 攝攝

■■新疆新疆((白衣白衣))首循環曾首循環曾
擊敗廣東擊敗廣東。。 資料圖片資料圖片

■■張稀哲已向禾夫斯張稀哲已向禾夫斯
堡報到堡報到。。 網上圖片網上圖片

■■國足將於本周六穿上國足將於本周六穿上
新球衣登場新球衣登場。。 網上圖片網上圖片

■■國足的首要目標是在國足的首要目標是在
小組突圍小組突圍。。 網上圖片網上圖片

■■拜納姆拜納姆((左左))加盟後表現加盟後表現
對辦對辦。。 資料圖片資料圖片

■CBA■CBA嚴打違規嚴打違規
行為行為。。 資料圖片資料圖片

■CBA■CBA
今季多次出
今季多次出

現兩隊球員衝突的

現兩隊球員衝突的

場面場面。。
資料圖片
資料圖片


